

Pressemitteilung

17.12.2025 / 1.967 Zeichen



„Weihnachten im Schuhkarton“

Alexianer sammelten Geschenke für Schlaue Löffel Krefeld e. V.

Im Rahmen der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ sammelten die Mitarbeitenden der Alexianer Krefeld GmbH nun schon zum dritten Mal Geschenke für bedürftige Kinder. Auch jetzt wieder stellten sie liebevoll gepackte Schuhkartons mit Weihnachtsgeschenken zusammen. Das Spektrum der Spenden reichte von Spielzeug und Beschäftigungsmaterialien über Kleidung bis hin zu selbst Gebasteltem. Tanja Kirsch-Boy von Schlaue Löffel Krefeld e. V. nahm die Spenden dankbar entgegen: „Es ist kaum zu fassen, dass uns heute 117 Geschenke übergeben werden konnten. Dafür sind wir sehr dankbar. Diese Unterstützung bedeutet den Kindern und unseren Einrichtungen enorm viel.“

Schlaue Löffel Krefeld e. V. arbeitet mit verschiedenen Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe zusammen und setzt dort an, wo Kinder ihren Alltag verbringen. Mit praxisnahen Projekten bringt der Verein gesunde Ernährung, Bewegung und Bildung direkt zu den Kindern. Ob gemeinsames Frühstück oder Mittagessen, Gartenprojekte oder Sportangebote – die Kinder werden kontinuierlich begleitet, ihre Alltagskompetenzen gezielt gestärkt und nachhaltige Entwicklungschancen geschaffen.

Ziel der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ ist es, den Kindern ein Stück Normalität und Weihnachtsfreude zu schenken. Dazu gehören für viele ganz selbstverständlich auch Geschenke unter dem Weihnachtsbaum. Tanja Kirsch-Boy berichtet weiter: „Wir werden die Geschenke vor Weihnachten an die kooperierenden Einrichtungen weitergeben und damit ganz sicher für viele strahlende Augen sorgen.“ Dr. Kathrin Batzill, Klinikdirektorin und Mitinitiatorin

der besonderen Spendenaktion der Alexianer zeigt sich beeindruckt, dass sich so viele beteiligt haben: „Wir brauchten nicht viel Werbung zu machen. Die Hilfe für die Kinder hier in Krefeld, denen es nicht so gut geht, ist uns eine Herzensangelegenheit. Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr.“

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jezierski
Leiter Unternehmenskommunikation
Alexianer Krefeld GmbH
T (02151) 334-5102
f.jezierski@alexianer.de
www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer Gruppe ist eines der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und bundesweit in fünf Verbünden, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 34.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren, Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe sowie Inklusionsbetriebe und Bildungseinrichtungen. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe der 800 Jahre alten Ordensgemeinschaft der Alexianerbrüder und anderer Ordensgemeinschaften bewahrt. 2024 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von mehr als 2 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 1.600 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Zentrum für Ambulante Neurologische Rehabilitation
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)

- Alexianer Akademie für Pflege